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MÓNICA ALCÁNTARA

El jefe de Gobierno delDistritoFederal Marcelo
Ébrard Casaubón pidió
al titular de la CONA

GUA estudiar Geografía y dejar de
estar de chistósito en el tema de la
falta de agua potable para la Ciu
dad de México mi administración
no miente en cuanto recibimos un
oficio de esa dependencia el pasa
do 31 de marzo informe oportuna
mente a la ciudadanía y sobre todo
puse en marchaeste operativo para
apoyar a los capitalinos

A mí me parece que con este
tema Luege Tamargo no debe
ría ensañarse o hacerse el chisto
so el tema del agua es muy serio
para la ciudad como también lo es
para el Estado de México y otras
entidades sostuvo En las instala
ciones del SistemadeAguas del DF
ubicadas enCoyoacán el Ejecutivo
local sostuvo nosotros nunca deci
mos mentiras siempre hablamos
con la verdad aquí tengo el oficio

Lo que ha hecho el Gobierno de
la ciudad es organizar un operati

vo con 501 pipas que son todas las
disponibles en el DF además de
que se instalarán módulos en los
que se distribuirángarrafones por
que nos preparamos para entregar
agua embotelladadesde hace tiem
po porque no dejaremos a la ciu

dad sin agua ni siquierapara lo mas
indispensable

En el marco del banderazo sim

bólico de las 501 pipas que dotarán
aguapotable a las 400 colonias de 13
delegaciones que se verán afectadas
por el tercer corte del suministro de
agua procedente del Sistema Cutza
mala el mandatario capitalino leyó
a los representantes de los medio de
comunicaciónyordenóentregaruna
copiadel oficio enviado porel direc
torGeneral del Organismo de Cuen
cayAguas del Valle de México inge
niero Eírén Villalón Figaredo

En ese sentido detalló que el
oficio fue enviado con fecha del 31
de marzo del año en curso al direc
tor General del Sistemas de Aguas
del DF Ramón Aguirre donde se
establece que el tercer corte del
suministro de agua se efectuará
del 9 al 12 de abril del año en cur
so y que durante el periodo men
cionado se suspenderá durante
las primeras 36 horas el suminis
tro del caudal al 100 por ciento y
posteriormentedurante el restodel
periodo se mantendrá una dismi
nución de aproximadamente el 50
porciento lo que permitiráahorrar
un volumen de hasta 2 3 millones
de metros cúbicos

BASTA DE PROVOCACIONES

Aquí está la evidencia pública

hemos actuado con responsabili

dad Lo que hemos hecho es infor
mar a la población que tendremos
este problema nohemos tratado de
culpar a nadie Informamos desde
la Jefatura de Gobierno que se nos
hadicho que estamedidaes unafal
ta de almacenamiento de agua de
cambio de patrones en los ciclos de
lluvia y así lo hemos manejado

Creo que el Gobierno de la Ciu
dad ha sido muy responsable en
este caso como lo fue también en
el Emisor Central recordó

En la sesión de preguntas el
mandatario capitalino dijo que la
posición del Gobierno de la ciu
dad no es solicitar que se remue
va algún funcionario o nombrar a
otro o ir más allá de las facultades

y funciones del GDF y aclaró que
tampoco estamos buscando nin
gún conflicto

Aunque sí me parece aquí y
es donde es muy delicado lo que
ayer ocurrió se califica yo diría
que es una clara provocación con
un tema que no debiera ser ¿no
Nosotros estamos en unaposición
de trabajar con toda seriedady res
ponsabilidad Y me parece que si el
ingeniero Luege tiene otras pers
pectiva pues debiera tomar sus
decisiones que a él le correspon
de no a nosotros
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NOSOTROS NO EXAGERAMOS

Francamente no me parece que
sea la atribución del director de la

Comisión Nacional del Agualó que
ayer escuchamos y menos negar
algo digo nosotros qué caso tie
ne imagínese usted que nospon
gamos a exagerar como él decía
No no estamos exagerando es un

problema serio para 400 colonias
ymí obligación es informarles pre
pararlos y apoyarlos

Por otra parte sostuvo que
el GDF ha hecho una importan
te inversión en infraestructura
hidráulica de la Ciudad de México
del 2007 al 2008 es la más impor
tante de las últimas décadas de la

Ciudad de México y explicó que
se han cambiado más de 600 kiló
metros de la red de distribución de
agua potable entre otras muchas
cosas como en plantas potabiliza
doras renovación de las plantas
de tratamiento reposición de los
pozos nuevos de Santa Catarina
en fin muchas acciones que hemos
tomado

Creo que ese argumento me
parece a mí que es otra vez de tipo
político Se trata de golpear al
Gobierno de la ciudad y a la ciu
dad so pretexto a cualquier cosa
más allá de su fundón Eso es lo
que yo le digo

AGUA COMO CASCADA

La acción contempla la distribu
ción de 25 millones de litros de agua
al día con 501 pipas a las cuales el
Ejecutivo local dio salidaen laplan
ta de agua ubicada en la Colonia
Ciudad Jardín en Coyoacán

Ahí explicócon mapas las zonas
que se verán afectadas en colonias
de 13 delegaciones incluida La
Condesa donde él habita

Agregó que las criticas de Lue
ge sobre las fugas de agua no caben
pues el Gobierno del DF ha hecho
la inversión en infraestructura
hidráulica más importante de las
últimas décadas que incluyen el
cambio de 600 kilómetros de la
red de distribución
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